

## WARSTEINER" FIS Weltcup Nordische Kombination Lahti (5.3.06) Sprint 7,5km

Kircheisen gewinnt, Tande 2., Hettich 3.

Den dritten und damit vorletzten Hurricane Sprint der Saison konnte Björn Kircheisen (GER, 118m) für sich entscheiden. Hinter ihm kamen Petter Tande aus Norwegen (127m, + 14.3s) und Georg Hettich (GER, 124m, +17.1s) als zweiter und dritter ins Ziel.

Nach dem Springen noch auf Platz eins, schaffte es Petter Tande nicht, sich vorne zu behaupten und sich dem laufstarken Kircheisen zu erwehren. Kircheisen lag nach dem Springen auf Platz 9, Hettich auf Platz 4.

Weiterhin mit 1264 Punkten an erster Stelle des Gesamtweltcups liegt Hannu Manninen (FIN). Hinter ihm folgen Magnus Moan (750 Punkte) und Petter Tande (614 Punkte).

Wetter: leichter Wind, bewölkt, - 7 Grad

Zuschauer: 8000

DNS: Kreiner (AUT), Schmid (SUI), Beetz T. (GER)

Der nächste Wettkampf (Individual Gundersen) findet am kommenden Samstag (11.3.) in Oslo (Norwegen) statt.

### Statement Björn Kircheisen:

Das war wieder ein fantastisches Wochenende hier für mich. Ich glaube, die Schanze entwickelt sich zu einer meiner Lieblingsanlagen. Auch heute war ich mit meinen Sprüngen sehr zufrieden. Beim Lauf hatte ich heute recht gute Ski und so konnte ich trotz des irgendwie komischen Schnees hier in Lahti ein recht gutes Rennen machen. Ich wollte es nicht auf einen Zielsprint drauf ankommen lassen, und so habe ich versucht, mich schon vorher von Petter zu lösen und etwas Luft zwischen uns zu bringen. Das hat geklappt und ich freue mich sehr über meinen ersten Saisonsieg dieses Jahr.

### Statement Petter Tande:

Es war heute wirklich ein hartes Rennen für mich. Der Schnee hier in Lahti dieses Mal war sehr stumpf und langsam, sodass das Laufen sehr schwer fiel. Über meinen Sprung freue ich mich sehr. Ich hatte bereits im Training zu hause nach den Olympischen Spielen wieder gute Sprünge gezeigt, gut, dass ich das nun auch im Wettkampf zeigen konnte. Ich war in der letzten Zeit öfters krank, so bin ich froh, dass ich auch wieder ein besseres Rennen abliefern konnte. Björn war leider zu stark und zu schnell für mich heute, aber vielleicht klappt es ja schon beim nächsten Weltcup in Oslo vor ihm ins Ziel zu kommen.

### Statement Georg Hettich:

Mein Sprung war eigentlich recht ordentlich und so hatte ich eine gute Ausgangsposition für den Lauf nach dem Springen. Während des Rennens habe ich gut mit Jason zusammengearbeitet. Wir sind beide nicht die schnellsten Läufer und wussten, dass wir Magnus nur auf Abstand halten könnten, wenn wir zusammenarbeiten würden. Das hat dann auch sehr gut geklappt. Ich bin froh, dass ich jetzt gleich meinem Erfolg bei den Olympischen Spielen es wieder geschafft habe, auf dem Podium zu stehen.

WARSTEINER" FIS World Cup Nordic Combined Lahti (5.3.06) Sprint 7,5km

Kircheisen wins, Tande 2<sup>nd</sup>, Hettich 3<sup>rd</sup>

Björn Kircheisen from Germany could win the third and with this the pre-last Hurricane Sprint of the season. Behind him, Petter Tande (NOR, 127m, +14.3s) and Georg Hettich (GER, 124m, +17.1s) became second and third.

Leading after the jumping, Petter Tande could not hold on to his lead against the strong German Kircheisen. Kircheisen was 9<sup>th</sup> after the jumping, Hettich fourth.

Still leading with 1264 points in the overall World Cup is Hannu Maninnen from Finland. Behind him, Magnus Moan (750 points) and Petter Tande (614 points) are following.

Weather: light wind, cloudy, - 7 degrees

Spectators: 8000

DNS: Kreiner (AUT), Schmid (SUI), Beetz T. (GER)

The next competition (Individual Gundersen) will be held in Oslo, Norway next Saturday (11.3.).

Statement Björn Kircheisen:

That was a fantastic weekend for me here in Lahti. Maybe the hill here will be become one of my favourite. I am really satisfied with my jump today. But I also had good skis today in the race so I am also satisfied with that. But nevertheless it was a tough race especially due to this sticky snow here this year. I didn't want to wait for a finish sprint therefore I tried to bring some space between Petter and me already a bit before the end. That worked perfectly and I am really happy about my first World Cup victory this season.

Statement Petter Tande:

It was a really hard race for me today. The snow here in Lahti is really sticky and slow this time. I am really happy about my jump. I already had good jumps during training at home after the Olympics, so I am happy that I could show one of those also here in the competition. I was sick lately therefore I am also really satisfied with my cross country race today. Unfortunately Björn was too strong and too fast for my but maybe I can reach the finish line in front of him already in the next World Cup in Oslo.

Statement Georg Hettich:

My jump was not too bad today actually so I had a good starting position for the race. During the race, Jason and I worked together pretty well. We are both not the fastest skiers in the World Cup so we knew that it would only be possible to stay in front of Magnus if we work together. I am really happy that I could gain another podium place already now so fast after my big success at the Olympics.

